



柏葉



平成30年 6月15日(金)

福島県白河市立東北中学校

発行責任者 校長 芳賀 淳

スローガン「不屈の歩み」

本の面白さを味わおう！～読書週間～

6月12日(火)～19日(火)を読書週間として、全校生徒が朝自習で読書に励んでいます。今年度は図書室の蔵書の中から図書委員が選んだ書籍を教室に設置しました。生徒はそれぞれ読みたい本を選んで読書に取り組んでいます。給食の時間に、図書担当の蛭田先生から読書が苦手な生徒にも楽しく読めるお薦めの本を紹介していただき、意欲が高まった生徒も多数います。

この機会に各種メディアから離れ、読書に親しみ、様々な見方や考え方が身につくように働きかけてまいります。



↑ 落ち着いた雰囲気の中、読書に集中！

教育相談が行われています

6月11日(月)から、生徒と担任二者による教育相談が実施されています。一学期の折り返しの時期であり、部活動が一区切りしたこの時期に、担任の先生が一人一人の生徒にじっくりと向き合って相談できるように実施しています。

ご家庭でも気になることや心配なことがありましたら、ご遠慮なく学校にご連絡をお願いいたします。



↑ じっくりと学校生活について、アドバイスを受けます。

職業について学びました

6月11日(月)ハローワークの大越様を講師にお招きし、2年生を対象に、職業講話が行われました。就職して仕事をするにあたり、あいさつやコミュニケーション能力がいかに大切かをご指導いただきました。将来、なりたい自分、社会に通用する人間になるためにも、当たり前のことを当たり前でできることが進路実現の第一歩です。



↑ 真剣な態度で職業について考えました。

特設水泳部、目指せ県大会！

6月20日(水)スインピア矢祭で実施される、県南中学校水泳大会に向けて、4名の特設水泳部員が今週から練習に取り組んでいます。まだ冷たいプールの水にも負けないで、布施先生のご指導のもと、がんばっています。東北中の代表として、ベストを尽くして県大会出場を目指してほしいと思います。

期末テスト迫る！

来週末に実施される期末テストに向けて、月曜日から部活中止となります。対策講座に参加する生徒以外は、一斉下校です。まっすぐ帰宅し、学習にしっかり取り組むよう指導しました。ご家庭でも一声おかけください。